

LES CHARS DES ANGES

2 Rois 6:8-23

LEÇON 315 – Cours des Jeunes

VERSET DE MEMOIRE: "L'ange de l'Eternel campe autour de ceux qui le craignent, et il les arrache au danger" (Psaume 34:8).

La Bataille Du Seigneur

La nation d'Israël adorait une fois de plus le vrai Dieu ; le peuple et même le roi d'Israël écoutaient Elisée, le prophète de Dieu. Elisée avait constitué une grande bénédiction pour le peuple, marchant au milieu d'eux et faisant du bien: guérissant les malades, aidant les affligés, et même ressuscitant les morts.

Alors vint un temps où le roi de Syrie, Ben-Hadad, essaya de conquérir à nouveau Israël. Dieu avait souvent permis aux Syriens d'envahir le pays d'Israël quand les Israélites adoraient des idoles; mais maintenant qu'ils écoutaient une fois de plus le prophète de Dieu, Dieu était prêt à combattre pour eux.

Le roi de Syrie essaya de dresser une embuscade à l'armée Israélienne, mais aucun des Israélites ne s'approchait du lieu où les Syriens s'étaient cachés. Ils essayèrent l'un après l'autre des lieux, mais les Israélites évitaient toujours le lieu de l'embuscade. Ben-Hadad conclut qu'il devait y avoir un traître dans son camp, qui avertissait les Israélites au sujet du danger.

Quelqu'un parlait des plans et manœuvres de Ben-Hadad au roi d'Israël, mais il ne s'agissait pas d'un traître Syrien. Dieu le révélait à Elisée et Elisée le rapportait au roi. L'un des serviteurs de Ben-Hadad lui dit: "Elisée, le prophète, qui est en Israël, rapporte au roi d'Israël les paroles que tu prononces dans ta chambre à coucher". Dieu peut révéler les secrets que nous pourrions croire cachés à toute personne. Jésus dit: "Il n'y a rien de caché qui ne doive être découvert, ni de secret qui ne doive être connu " (Matthieu 10:26).

Ben-Hadad devait apprendre par cette invasion, que Dieu combattait pour Israël et qu'il leur était inutile d'essayer de se battre contre Dieu. Si Dieu est pour nous, qui sera contre nous?

Une Armée A La Recherche D'Un Prophète

La première réaction des Syriens fut d'essayer de tuer le prophète de Dieu qui divulguait leurs secrets. Bon nombre de personnes, à travers les âges, ont essayé de détruire la religion du Seigneur Jésus-Christ et de tuer Ses importants leaders. Par de rudes persécutions, ils ont essayé de forcer les gens à renier leur foi. Cependant, l'Évangile se répand avec une puissance croissante. Il semble que ceux qui ont été plus cruellement persécutés, sont ceux-là qui ont tenu plus fermement la vérité de la Parole de Dieu. Et beaucoup de croyants sincères ont suivi les prédicateurs de la justice qui ont été ridiculisés et méprisés.

Les missionnaires pionniers, qui étaient partis dans des pays païens, perdaient parfois leur vie dans leur effort de prêcher Christ, mais il a été dit à juste titre que "Le sang du martyr est la semence de l'église". Là où certains sont morts, d'autres ont suivi et rétabli la vérité de la Bible.

Ben-Hadad envoya toute une armée à Dothan, pour y chercher Elisée – une armée entière contre un homme. Certainement, cela paraissait une bataille inégale. Mais, Dieu avait promis: "Un seul d'entre vous en poursuivait mille; car l'Eternel, votre Dieu, combattait pour vous, comme il vous l'a dit" (Josué 23:10). Ceci était la bataille du Seigneur et Il allait donner la victoire à un -- homme -- Elisée.

Un Serviteur Effrayé

Un matin de bonne heure, le serviteur d'Elisée sortit de leur maison et fut frappé d'horreur de voir l'entière armée de la Syrie campée autour de la ville. Il y avait partout des chevaux et des chars ennemis. Cette grande armée était venue capturer Elisée. Le serviteur effrayé s'écria: "Ah! mon seigneur, comment ferons-nous?"

Elisée fut-il effrayé? Craignait-il les choses que l'homme pourrait lui faire? Elisée avait une grande confiance en le Dieu qu'il servait. Son Dieu n'était-il pas le même dans toutes les situations? Le Dieu qu'il adorait, était le Dieu des montagnes et des vallées.

Elisée avait appris que: "L'ange de l'Eternel campe autour de ceux qui le craignent, et il les arrache au danger" (Psaume 34:8). Il savait que Dieu avait vu l'armée Syrienne se rendre à Dothan, car "Car l'Eternel étend ses regards sur toute la terre, pour soutenir ceux dont le cœur est tout entier à lui" (2 Chroniques 16:9). Elisée avait vécu pour plaire à Dieu ; alors, maintenant qu'il était dans le besoin, il avait confiance que Dieu prendrait soin de lui. En effet, Elisée vivait si près de Dieu que ses yeux spirituels pouvaient voir ces chars d'anges qui l'entouraient. Il pria pour que Dieu ouvrît les yeux de son serviteur, afin que lui aussi pût voir. Imagine la surprise du jeune homme, quand Dieu lui montra que les collines étaient remplies de chevaux et de chars de feu -- des chars d'anges -- se tenant là pour défendre l'homme de Dieu.

David avait souvent dit que le Seigneur combattait pour lui. Pourquoi s'inquiéterait-il quand la bataille était celle du Seigneur? Une fois, il dit: "Qu'ils soient honteux et confus, ceux qui en veulent à ma vie! ... Qu'ils soient comme la balle emportée par le vent, et que l'ange de l'Eternel les chasse" (Psaume 35:4, 5).

Pense aux inquiétudes et aux efforts que nous pourrions éviter, si toujours nous laissons le Seigneur résoudre nos problèmes ! Naturellement, nous devons laisser Dieu œuvrer selon Sa voie. Il sait plus que nous, ce dont nous avons besoin et ce qui est bon pour nous. Et comme nous sommes heureux, quand nous Le laissons faire Sa volonté! Quand nous nous soumettons, nous avons la victoire.

Deux Espèces de Chars

Considère ces deux types de chars. Ceux des Syriens pouvaient être vus par l'homme. Ils étaient faits de matières solides telles que le fer et le bois. Les chevaux des Syriens étaient puissants et d'une grande beauté. C'était par ces choses que l'homme se sentait fort. Les chevaux et les chars de Dieu ne pouvaient être vus. Mais laquelle des deux espèces était la plus puissante? En laquelle des deux voudrais-tu mettre ta confiance : en les chars de l'homme que tu pourrais voir, ou bien en les chars de Dieu que tu ne pourrais pas voir?

Beaucoup de personnes aujourd'hui ont peur de mettre leur confiance en Dieu parce qu'elles ne peuvent pas Le voir. "Les choses visibles sont passagères, et les invisibles sont éternelles" (2 Corinthiens 4:18). Les maisons dans lesquelles nous vivons, les rues dans lesquelles nous marchons, la nourriture que nous prenons, même le corps dans lequel notre âme demeure, passeront. Ce sont des choses que nous voyons, mais elles ne dureront pas.

Alors pense à l'espérance que nous avons de la vie éternelle. Notre âme a été sauvée par un processus que nous ne pourrions pas voir de nos yeux, mais nous savons sans aucun doute quand cela s'est produit. Nous sommes devenus une nouvelle créature en Christ, et nous savons que la vie éternelle a commencé en nous. La vie éternelle signifie que nous vivrons pour toujours, aussi longtemps que Dieu vit. Elle ne prendra jamais fin. Cela n'est-il pas plus réel que les choses que nous

voyons, qui bientôt disparaîtront? "Le monde passe, et sa convoitise aussi; mais celui qui fait la volonté de Dieu demeure éternellement" (1 Jean 2:17).

Monté Sur Les Nuées

Quand nous devenons craintifs et que nous nous demandons, si nous pouvons conquérir l'ennemi de notre âme, souvenons-nous que "nul n'est semblable au Dieu d'Israël, Il est porté sur les cieux pour venir à ton aide, Il est avec majesté porté sur les nuées" (Deutéronome 33:26). Nous sommes les enfants dont Il prend soin. Il veut que nous montions avec Lui. Esaïe dit: "L'Éternel est monté sur une nuée rapide"(Esaïe 19:1). Naturellement, ceci est un langage tout à fait imagé, mais Dieu veut nous faire savoir que les choses de cette vie ne sont pas très importantes. Si nous marchons et parlons avec Dieu, en nous déchargeant sur Lui de tous nos soucis, nous ne permettrons pas aux fardeaux de cette vie de nous faire écrouler. "L'aigle qui vole dans le ciel ne s'inquiètera pas de la manière de traverser la rivière".

La vie de soumission à la volonté de Dieu est une vie heureuse. David pria: "Tu me feras connaître le sentier de la vie; Il y a d'abondantes joies devant ta face, Des délices éternelles à ta droite " (Psaume 16:11).

Aimant Vos Ennemis

Quand l'armée Syrienne descendit vers Elisée, il était prêt pour eux. Il ne les combattit pas avec une épée; il ne demanda pas aux chars de Dieu d'exterminer les Syriens. Elisée n'était pas un prophète de jugement. Il montra la bonté, même envers ses ennemis. Il a été dit qu'Elisée était un type de Christ. Jésus dit quand Il était sur terre, que ce n'était pas encore le temps du jugement; ainsi, Il disparaissait du milieu de ceux qui s'opposaient à Lui. Il enseigna à Ses disciples: "Aimez vos ennemis, bénissez ceux qui vous maudissent, faites du bien à ceux qui vous haïssent, et priez pour ceux qui vous maltraitent et qui vous persécutent" (Matthieu 5:44).

Elisée pria pour que Dieu aveuglât l'armée des Syriens; et alors, il les conduisit dans Samarie, la capitale, et demanda à Dieu d'ouvrir de nouveau leurs yeux. Il se tint debout devant eux, celui-là même qu'ils cherchaient. Mais maintenant, ils sont absolument en son pouvoir, entourés des Israélites. Le roi d'Israël voulait les exterminer sur-le-champ, mais Elisée répondit vite: "Tu ne frapperas point; est-ce que tu frappes ceux que tu fais prisonniers avec ton épée et avec ton arc? Donne-leur du pain et de l'eau, afin qu'ils mangent et boivent; et qu'ils s'en aillent ensuite vers leur maître". Quel amour il témoigna à ses ennemis! C'est devenu, dans notre civilisation, une loi internationale stipulant qu'il ne faut pas maltraiter les prisonniers de guerre. Mais Elisée alla même plus loin; il renvoya l'armée Syrienne chez elle.

Les Syriens apprécièrent la bonté qui leur fut témoignée, et ils cessèrent, pour un moment, leurs invasions en Israël.

QUESTIONS

1. Qui envahit Israël?
2. Comment projetèrent-ils leurs attaques?
3. Pourquoi leurs plans échouaient-ils?
4. Qui combattait pour Israël?
5. Qui était envoyé pour capturer Elisée?

6. Pourquoi Elisée ne fut-il pas effrayé?
7. Quelle défense Dieu nous a-t-Il promis en temps de difficulté?
8. Comment devons-nous traiter nos ennemis?